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ゴミの減量化

構内美化

レジ袋代として１０円（予定）！

生協のレジ袋が有料化！？

限りある資源を守る

環境省は改正容器包装リサイクル法でレジ袋削減努力の義務化
を求めています。

そこで山大生協でもレジ袋削減のため、今後のレジ袋の有料化
を検討しています。

実施は７月5日に行われるレジ袋有料化についての意見交換会に

て検討されます。

有料化になるもならないもあなた次第！！

意見のある人は意見交換会に参加しましょう。2006.06
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レジ袋有料化に対するアンケート
6月5日～13日の結果(山大生協工学部店にて）

総数97、賛成33、反対54、どちらでもない2
多数のご意見ありがとうございます。

主な意見は以下の通り

ゴミ削減につながり地球環境によい。
環境問題に対する意識やエコバックの利用を促すこと
が出来る。
かばんがあるから良い。
人は罰則がないと頑張れない。

賛成意見

10円は高い。
10円は生協の利益になるのか？

沢山買ったときなど不便。

反対意見

まずは、何も言わず袋に入れるのをやめ
てほしい。

どちらでもない

このような意見を参考にして、意見交換会を7月5日午後4時～5時、生協喫茶で行う予定です。
アンケートはまだまだ募集しています。皆様の貴重なご意見、お待ちしております!!
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